
Выписка из протокола №3 
заседания педагогического совета Муниципального бюджетного общеобразовательного 

учреждения гимназии №3 г. Пролетарска Пролетарского района Ростовской области 
 

от "29" декабря 2022 года 
 
Председатель педагогического совета: Коленько Г.Н. – директор.  
 
Секретарь педагогического совета: Савченко О.Н. – зам. директора по УВР  
 
Общее количество членов педагогического совета: 32 чел.  
 
Присутствовали: 29 чел.  
 
Повестка дня: «Обновленные ФГОС: современное образовательное пространство и 
управление классом»                                                                    

                                                Докладчик: Савченко О.Н.– заместитель директора по УВР 
 По второму вопросу повестки дня «Обновленные ФГОС: современное 
образовательное пространство и управление классом» слушали заместителя директора по УВР 
Савченко О.Н. 
 Ольга Николаевна отметила, что ФГОС – это федеральные государственные 
образовательные стандарты. Они представляют собой совокупность требований к программам 
образования. Основными задачами ФГОС являются создание единого образовательного 
пространства по всей Российской Федерации и обеспечение преемственности образовательных 
программ начального общего, основного общего и среднего общего образования.  
 Далее педагогический коллектив работал с сайтами, обеспечивающими научно-
методическое сопровождение ФГОС: http://edsoo.ru – сайт, сопровождающий введение и 
апробацию Рабочих программ ФГОС; https://edu.gov.ru/ – сайт Минпросвещения России. 
Савченко О.Н. сделала основные выводы по итогам своего выступления:  

• Новые ФГОС – это шаг вперед. 
• Есть интересные идеи и находки, которые справедливы и созвучны новому времени.  
• Вариативность содержания и сроков образования  
• Личный образовательный маршрут 
• Индивидуальные учебные планы 
• Деление на группы 
• Но многое требует разъяснения: на каком уровне и как будут составляться 

индивидуальные маршруты, какие нормативные документы, подкрепляющие эти 
маршруты и личные учебные планы необходимы, какое требуется сопровождение со 
стороны школ. 

 Решили:  
1.1. Продолжить работу с сайтами, обеспечивающими научно-методическое 

сопровождение ФГОС 
1.2. Обсуждать на заседаниях ШМО, что нового появляется в примерных основных и 

рабочих программах, на что учителю следует обратить внимание при проведении 
урока, какие технологии, формы и методы обучения используются для достижения 
положительных образовательных результатов. 

 Голосовали:  
«за» - 29 
«против» - нет 
«воздержались» - нет 
Председатель педагогического совета: ________________ / /Коленько Г.Н./  
Секретарь педагогического совета: ___________________/ /Савченко О.Н./  
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